

Hablan los autores del drama "Andrés de Urdaneta"

**SEVA ESTRENADO ESTA
NOCHE EN LARA**

Esta noche será estrenado en Lara el drama "Andrés de Urdaneta". Sus autores dicen:

"En "Andrés de Urdaneta" el drama es el hombre, no una circunstancia crítica y definida, sino un encadenamiento de circunstancias, que, a lo largo de toda una vida, se funden en un final venturoso, tanto más venturoso por auténticamente real.

La razón de ser de nuestra obra es, pues, lógica y sencilla. La vida de Andrés de Urdaneta—navegante, enamorado, aventurero, arrepentido...—ofrece grandes posibilidades teatrales, quizá como ninguna de las muchas de aquel tiempo, que hoy se nos aparecen con perfiles casi legendarios. Lo que nuestra obra tiene de ficción, de teatro, en el más amplio sentido de la palabra, está concebido en una línea de servicio y homenaje, y en la clave, sí, del teatro clásico, en verso, que hay se nos antoja, bien puede tener carácter de experimento, quedando, naturalmente, al margen de estas líneas el acierto o el desacierto de los autores.

Sólo nos resta agradecer el concurso de quienes, como Luis Prendes, Blanca de Silos, María Dulce, Alpuente, Miguel Angel, Aguado, Cores..., Burgos y Rondela, han puesto su entusiasmo y su capacidad al servicio de "Andrés de Urdaneta". — Fray José María Quintana y José Antonio Medrano."